

令和3年6月30日
前川株式会社

新型コロナウイルス感染者の発生について

当社従業員が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、次のとおりお知らせします。

記

1. 判明日

令和3年6月28日（月）

2. 感染者

奈良工場（奈良市南肘塚町）事務担当者

3. 経緯と対応

- ・本人に自覚症状が出た6月26日（土）と翌27日（日）は当社休業日であり、以後当該従業員は出勤せずに、指定医療機関にて療養しております。
- ・28日（月）の感染判明後、ハロフォガー（ドライミストによる環境表面殺菌システム）を使用して、当該従業員の勤務する当社事務所の殺菌作業を実施しました。
- ・社内で濃厚接触疑いとされた従業員（同事務所勤務1名）に関しては、29日（火）の検査にて陰性が判明しておりますが、保健所の指導に従い現在は自宅待機中です。
- ・当該従業員、及び濃厚接触の疑いのあった従業員は、お客様と接する業務に従事しておりません。
- ・当社ではかねてより、新型コロナウイルス対応マニュアルを作成し、手洗いとアルコール消毒、マスク着用の徹底を行ってまいりました。また疑わしい症状が発生した場合には、積極的に特別休暇制度を適用して休業させるようにし、クラスター発生と感染拡大を防ぐ対策をとっております。

今後も当社は関係機関と連携をとり、お客様、お取引先関係者様、従業員の安全確保を最優先に、引き続き感染拡大防止を徹底していく所存です。

以上